



El PRI se lanzó contra el narcomenudeo para evitar que delincuentes queden en libertad



José Antonio Gutiérrez, diputado federal por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), propuso un paquete de reformas para castigar más severamente a los narcomenudistas. Para ello, planteó incrementar la pena y evitar que accedan a la figura jurídica conocida como “suspensión condicional a proceso”, en la cual se suelen refugiar para quedar en libertad.

A través de un comunicado, Gutiérrez Jardón explicó este lunes 6 de febrero que lo que llevó al legislativo federal se trata de una serie de modificaciones a la Ley General de Salud (LGS) y al Código Nacional de Procedimientos Penales (CNPP) que corresponden a la realidad mexicana, pues los narcomenudistas, los que ponen los estupefacientes a circular en las calles, suelen quedar en libertad de manera temprana.

“Esta crisis está directamente relacionada con el fortalecimiento del crimen organizado en el país ligado al narcotráfico, las divisiones al interior de los principales cárteles de tráfico de drogas y la diversificación de los mismos. Todo esto ha desembocado en una lucha sangrienta por el control de plazas clave para las rutas del tráfico”.

[El PRI se lanzó contra el narcomenudeo para evitar que delincuentes queden en libertad - Infobae](#)